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書面質詢 

 

在 2001 年 6 月 28 日簽署的《中華人民共和國澳門特別行政區與葡萄牙共和國在體育

領域的合作協議書》的執行率 

 

本年 4 月 24 日，本人針對在《中華人民共和國澳門特別行政區與葡萄牙共和國在

體育領域的合作協議書》（下稱“《協議書》”）下就本年（2023）及未來幾年所訂的交

流方案、計劃或項目，尤其是針對根據在 2001 年 6 月 28 日簽署的《協議書》將舉行

的體育賽事及各個體育項目（例如足球、室內足球、排球等）的代表隊共同參與的表演

及比賽活動，向當局提出書面質詢，但體育局局長在其 5 月 24 日的書面回覆中並沒有

直接回答本人提出的第一個問題。 

 

就本人在書面質詢中提出的第二個問題，即在《協議書》範圍內，運動醫學範疇的

醫療人員、研究人員及專家是否曾開展研究和計劃，亦沒有獲完整回答。最後，關於第

三個問題，當局僅以澳門國際馬拉松為例部份回答了該問題。 

 

基此，本人向政府提出如下質詢，並要求適時給予清楚、準確、連貫和完整的回覆： 

 

1. 我們再次追問，對於本年及未來幾年，在《協議書》下的交流方案、計劃或項目，

特別是在舉行體育賽事，以及雙方各個體育項目（例如足球、室內足球、排球、游泳、

田徑等）的代表隊共同參與的表演或比賽活動方面，包括兒童隊、新手隊、青年隊、成

年隊及專業隊國際賽的賽前集訓，當局有何評價？ 

 

2. 在運動醫學範疇，自《協議書》簽署以來，該範疇的醫療人員、研究人員及專家

開展了何種類型的研究和計劃？ 

 

3. 除了澳門國際馬拉松，本年及未來幾年，計劃在澳門特區和葡萄牙舉辦何種類型

的大型體育活動？ 
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